

Les lauréat-es des Trophées des Sports 2021

Samedi soir a eu lieu la remise des prix des « Trophées des Sports 2021 ». Petit tour d’horizon des différent-es lauréat-es.



Samedi 27 mars à 19h sur TéléGrenoble, ont été dévoilés les lauréat-es de la saison sportive 2020 lors de la dix-huitième édition des Trophées des Sports OMS – Ville de Grenoble. En cette année particulière, les organisatrices et organisateurs ont adapté leur manière de travailler sur le plan technique (diffusion télévisuelle) mais également dans le choix des trophées où l’engagement solidaire, les actions environnementales ou encore la qualité de résilience du monde associatif sportif a été mis à l’honneur tout autant que les résultats sportifs en compétition.

Les prix ont été déterminés selon quatre catégories : rayonnement sportif, excellence pour toutes et tous, implication sportive et vitalité sportive. Les trophées ont été remis à des athlètes, des bénévoles, et des clubs. Ils ont récompensé également cette année des actions dans le champ de la solidarité, de la santé, de la transition écologique ou de l’égalité femmes/hommes.

Les nommé-es pour les différents prix ont été proposés par les associations sportives, l’OMS, la Ville et les journalistes.

Dans la catégorie « rayonnement sportif », le prix de la sportive de l’année a été remis à Auréane Devaluez. La nageuse de 27 ans, licenciée à Grenoble Alp’38 a notamment terminé 3^e du 50 mètres brasse lors des derniers Championnats de France grand bassin, en réalisant par la même occasion son record personnel sur la distance. Chez les hommes, c’est Sylvain Cachard qui a été récompensé. Le coureur isérois, ingénieur en formation et licencié à l’Entente Athlétique de Grenoble, est devenu Champion de France de course en Montagne à seulement 23 ans, en septembre dernier. Dans l’une des rares courses maintenues en 2020, qui avait lieu sur le parcours technique de la station haute-alpine de Superdévoluy, il a devancé un plateau de haute-volée et a prouvé, s’il en était encore besoin, son statut de grand espoir du trail français.

En plus des 14 prix décernés cette année, l'ensemble du mouvement sportif grenoblois, représenté lors de la soirée par Grenoble Boxe française, a été récompensé du prix « coup de cœur du jury » pour sa mobilisation sans faille lors de cette année si compliquée pour le sport amateur. Il a été remis par Céline Mennetrier, Adjointe aux Sports.

Eric Piolle, Maire de Grenoble, présent lors de la soirée de remise des prix, déclare :



« Le mouvement sportif grenoblois s'est tenu debout dans cette année 2020 tourmentée par la crise sanitaire et les différentes mesures de restriction. Le sport a de nombreux défis à relever et doit entamer une transition nécessaire. Cette 18^e édition des « Trophées des Sports 2021 » l'a parfaitement intégré. Elle vient récompenser l'excellence sportive mais aussi les initiatives en matière de transition écologique, d'égalité femme-homme, de solidarité... En 2020, ce qui participe de notre amour pour le sport : le collectif, la rencontre, l'opposition et la coopération physique sont devenus des facteurs de risque. Malgré cela, les clubs grenoblois ont su s'adapter. Pratiquer par écrans interposés pour bouger seul, chez soi, mais connectés ensemble malgré tout.

Adapter les pratiques pour que les gestes protecteurs puissent être respectés. Changer parfois radicalement de manière de faire, pour continuer le travail d'intégration, d'accompagnement ou de lutte contre l'isolement. Preuve que le sport, au-delà des pratiques, sait dépasser la seule compétition pour continuer à poursuivre ses objectifs sociaux, de santé et d'émancipation.

En complément de ces trophées, on peut également penser aux performances du quotidien, les petites victoires de chacun-e d'entre-nous, les progressions presque imperceptibles et les succès individuels et collectifs de tous les jours. Même si elles sont invisibles, elles reçoivent les encouragements et les félicitations de tous les éducateurs et éducatrices, des animatrices et animateurs ou des parents qui œuvrent au quotidien sur les terrains. Le sport permet des petites victoires sur soi, utiles pour le collectif et ce sont aussi ces prouesses là que je veux saluer.

Qu'il s'engage sur le haut-niveau, les loisirs ou dans les transitions, la Ville de Grenoble réaffirme son soutien au mouvement sportif et se tient à ses côtés dans ces temps incertains. »

Le palmarès complet de cette 18^{ème} édition :

Catégorie « rayonnement sportif »

- Trophée de la sportive : **Auréane Devaluez**
- Trophée du sportif : **Sylvain Cachard**
- Trophée de l'espoir féminin : **Camille Pognante**
- Trophée de l'espoir masculin : **Pierre Guillemain**

Catégorie « excellence pour tous »

- Trophée du sport féminin : **Grenoble Métropole Cyclisme 38 Eybens Formation**
- Trophée du sport santé : **Grenoble Gymnastique**
- Trophée du sport et de la solidarité : **FC2A**
- Trophée du sport et de la transition écologique : **FCG Rugby Association**

Catégorie « implication sportive »

- Trophée du bénévole : **Franck Mathurin**
- Trophée du dirigeant-e : **Thibault Parmentier**
- Trophée de l'entraîneur-e : **Marc Vieljus, Morgan Taillandier, Thomas Huguenin**

Catégorie « vitalité sportive »

- Trophée de la continuité de la pratique : **Eybens Sport Adapté Grenoble Alpes Métropole Isère**
- Trophée du maintien du lien social : **ASMD Judo**
- Trophée de la dynamique de club : **Association Grenoble Baseball Softball - Les Centaures**

Catégorie « Coup de cœur du jury »

- **Le Mouvement sportif Grenoblois représenté par Grenoble Boxe Française**